

Fundación de Desarrollo Activo - Paraguay

Salmos 1:3 "Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo y su hoja no cae, y todo lo que hace prosperará"

Calle Natur Strasse esq. Emanuel - Loma Plata - Boquerón / Cel.: 0987152414

Informe Ministerial del Primer Trimestre – 2025

Introducción

Durante los primeros tres meses del año, la escuela CDA ha llevado a cabo diversas actividades significativas. Iniciamos nuestras actividades a finales de enero con los preparativos para el año escolar, seguido de una serie de capacitaciones para docentes en febrero y el comienzo de las clases a mediados del mismo mes. En marzo, la FDAP lanzó varios servicios al público, incluyendo un curso de inglés para adultos, terapia del habla y terapia ocupacional para niños.



Aspectos Destacados de la Actividad

Capacitación Docente: Antes del inicio de clases, los docentes participaron en una capacitación inicial de tres días sobre la metodología de la Escuela Activa, liderada por Teresa Bergen, directora del CDA. En los dos meses siguientes, se realizaron tres capacitaciones adicionales:

- Una con el Dr. Gustav Friesen sobre enseñanza y valores bíblicos en el aula.
- Otra con entrenadores del programa Progrentis,
 centrado en el desarrollo de habilidades educativas.





 Una capacitación sobre salud emocional y mental a cargo de la psicóloga Ceisa Hiebert y la psicopedagoga Nélida.

Estas capacitaciones han sido un recurso valioso para nuestros docentes, ayudándoles a prepararse para ser más efectivos en su labor e inculcar valores bíblicos en sus estudiantes.

Proyectos Escolares: Desde marzo, la escuela CDA ha implementado el Programa Progrentis, una herramienta educativa que potencia habilidades de alfabetización informativa y evalúa competencias académicas mediante una plataforma en la nube. Este programa ha tenido una excelente acogida por parte de los estudiantes.

Noche de Padres: El 28 de marzo se llevó a cabo nuestra Noche de Padres, durante la cual la psicóloga Ceisa Hiebert compartió principios clave para el desarrollo saludable de los niños, fomentando el involucramiento de las familias en su formación.



Cambio de Autoridades: El 21 de marzo, la fundación FDAP celebró su asamblea anual, donde se eligió un nuevo presidente, y fueron renovado los cargos de secretario y tesorero para un periodo de dos años. La actual junta directiva está conformada por:

- Dr. Gustav Friesen Giesbrecht Presidente
- Tony Bergen Aguero Secretario
- Jerry Reimer Braun Tesorero

Testimonio: Parte de nuestra misión es conectar con las familias de nuestros estudiantes y en los últimos meses, hemos sido testigos de padres que buscan apoyo espiritual a través de nuestro personal. Celebramos que una madre recibió a Jesús como su Salvador.

Próximos Eventos

Semana Santa: Estamos preparando un programa especial para las familias y estudiantes, donde los niños presentarán dramatizaciones, canciones y dibujos alusivos a la Semana Santa junto al mensaje del Evangelio. Este evento incluirá comida tradicional, juegos y momentos de compañerismo.

Excursiones: En mayo, los estudiantes visitarán el Departamento de Bomberos y el Museo local, donde aprenderán sobre el valor del servicio comunitario y la historia de nuestra región.

Día de la Madre y Día del Padre: Estas fechas son una oportunidad para destacar la importancia de los roles de las madres y los padres, enfatizando cómo un matrimonio saludable entre un hombre y una mujer es la base de una familia sólida.

Taller de Arte: El 30 de mayo, se llevará a cabo una exposición de arte creada por los estudiantes durante los primeros meses del año. Invitamos a los padres a participar y disfrutar de los talentos artísticos de sus hijos.

Atletismo: En mayo los niños del tercer y cuarto grado estarán participando de una competencia de atletismo a nivel departamental en las modalidades de carreras, resistencias, lanzamiento de pelotita y saltos.

Peticiones de Oración

Todo lo que realizamos en la escuela CDA y los servicios ofrecidos por la fundación FDAP tienen un propósito en común: glorificar a Dios mientras servimos a las personas. Creemos que Dios está obrando de manera profunda a través de esta organización, y sabemos que esto es posible gracias al apoyo de personas como usted, especialmente a través de sus oraciones.

Por favor, únase a nosotros en oración por los siguientes puntos:

- 1. Que los padres de nuestros estudiantes se involucren más en la educación de sus hijos.
- 2. Que nuestros maestros continúen creciendo en su fe y carácter, siendo ejemplos cristianos para sus alumnos.
- 3. Por financiamiento para poder mejorar y ampliar nuestra infraestructura, para brindar mejores condiciones y dar cabida a la creciente demanda.
- 4. Que la institución sea conocida en nuestro contexto por ser una escuela que impacta vidas.

Atentamente,

Teresa de Bergen Director of CDA